

## Bald bald isch Wiehnacht...

... Heilig Obig stoht vor de Tür! So klang es am vergangenen Freitagmorgen im Schulhaus Zelgli, in Killwangen. Die ganze Schülerschar, rund 170 Kinder und Lehrpersonen, trafen sich zum gemeinsamen Weihnachtssingen.

Zum Einstieg in die Weihnachtsfeier gab jede Klasse, als Geschenk für die Anderen, ein Weihnachtslied zum Besten. Durch das Schulhaus tönten Lieder wie „en helle Stärn“, „Was trippelet“, „Feliz navidad“, „Bald bald isch Wiehnacht“, „Jingle bells“, „lobet den Herrn in der Höhe“ und „Oh happy day“. Einige der Lieder zum Teil sogar solistisch gesungen. Anschliessend gingen die Kindergartenkinder und die Erst- bis Viertklässler gemeinsam in die Turnhalle, wo sie ein tolles Theater geniessen konnten.

Theater Dampf spielte das Stück „En fuule Zauber“. Schon beim Eintritt in die Turnhalle stieg die Spannung bei den Kindern: „Sitz do en Maa in de Chischte? Oder isch es nume e Puppe?“ Die Hauptfiguren Chümel und Mäus nahmen die jungen Zuschauer mit in ein Abenteuer für alle, die ein Geheimnis für sich behalten können. Gebannt und fasziniert folgten die Kinder dem Geschehen auf der Bühne und waren begeistert von den vielen verschiedenen Spezialeffekten. Ein toller Morgen mit einem Kindertheater über die Freundschaft, Wunschträume, Enttäuschungen... und doch das Glück stand schon bereit!

Zeitgleich trafen sich die Fünft- und Sechtklässler im Mehrzweckgebäude. Hier hatten sie die Möglichkeit bei einem Mitmachkonzert mit dem Thema „Sofortkompositionen“ dabei zu sein.

Martin Villiger am Klavier und Daniel Hildebrand an der Beatbox und Mundharmonika spielten und komponierten Musik. Mit dem originellen Einstieg, den Weg von Baden nach Killwangen auf Beatboxersprache zu erzählen, hatten die beiden Musiker sofort die Aufmerksamkeit aller Kinder. Weiter ging es mit einer selbsterfunden Geschichte „das Brot auf der Flucht“ welche die Musiker gemeinsam mit den Kindern spontan in Klang umsetzten.

Zum krönenden Schluss eines gelungenen Weihnachtsüberrschungsmorgen, gab es für alle einen leckeren Weihnachtsmailänderstern. Mit vollem Bauch und guter Laune starteten alle in die Weihnachtsferien.

Das Schulteam Killwangen wünscht allen frohe Festtage und einen guten Start ins 2015!

Esther Frei/ Thierry Hug